

277 ♦ UN NOUVEL ŒIL APPARAÎT
COMME UN SOLEIL LEVANT



- 1 Les spiritualistes du monde des hommes et même les scientifiques ont enseigné, de diverses façons, que l'homme était séparé de Dieu. Ils ont dit que Dieu était abstrait, lointain, inaccessible. Ils ont même fait croire aux humains qu'ils étaient des étrangers à la nature et qu'ils n'étaient pas reliés à l'univers. Ils ont enseigné que, puisque l'homme a été puni, il ne pouvait plus avoir accès à Dieu et aux mondes supérieurs de l'intelligence et de l'amour, des vertus angéliques.
- 2 Bien sûr, l'histoire de la chute est en partie vraie, mais il faut que tu comprennes que Dieu est la vie, qu'Il est omniprésent, omniscient, omnipotent. À partir du moment où tu penses, où tu vois, où tu ressens, où tu agis, c'est que Dieu est présent et qu'Il t'anime. C'est Lui la vie, l'âme, l'intelligence. Se tenir dans l'alliance, c'est être avec Lui en conscience. Il est le lien, l'alliance qui est la mémoire du feu vivant et la terre à l'intérieur de toi. Dieu Se pose sur cette terre en toi, comme toi tu poses le feu sur la terre. C'est une image parfaite, un hiéroglyphe.
- 3 Je veux apporter un éclaircissement sur la connaissance sacrée et les lois qui régissent les relations entre l'homme, Dieu, les univers visible et subtil.
- 4 Il y a un lien qui unit l'homme à la terre et à tous les règnes, les êtres, les hiérarchies qui la constituent.
- 5 La terre est beaucoup plus grande et mystérieuse que ce que tu crois.
- 6 Par ton intériorité, tu as accès à Dieu ; cela est naturel, cela fait partie de l'ordre cosmique. Mais l'homme se fait des idées fausses, il élabore des concepts qui deviennent des organes de perception en lui qui faussent la vision et qui cultivent des croyances illusoire.
- 7 Si l'instrument qu'est l'homme est désaccordé, la note qu'il produira sera dissonante.
- 8 Dieu n'est pas comme l'homme se L'imagine. Il perçoit Dieu comme un pouvoir suprême qui rendrait l'homme supérieur, exceptionnel. Mais l'homme est déjà exceptionnel et Dieu est déjà avec lui.
- 9 Imaginer juste, c'est voir, et je veux que tu fasses cette mise au point en toi jusqu'à ce que tu comprennes que Dieu anime tous les êtres, Il parle à tous et ouvre un chemin pour tous.

- 10 Je veux que tu comprennes que Dieu, les Dieux, les Archanges et les Anges sont omniprésents.
- 11 Le mystère et les influences du cosmos sont omniprésents et ils te touchent, te relient, t'influencent. Toi aussi, tu touches les mondes, les relies et as une influence.
- 12 C'est la grande révélation : ta vie dans la Lumière est la vie de Dieu.
- 13 Là où tu ne comprends pas, c'est que, fondamentalement, tu n'es pas puni, tu n'es pas rejeté, exclu, tu n'es pas mauvais, inférieur ; tu as juste une capacité de ton être limitée pour comprendre et vivre les mystères supérieurs de l'âme et de l'esprit. C'est une question d'organes et donc de perception et de conscience. Celui qui est privé de la vue ne peut voir le monde des couleurs, et donc il ne peut en prendre conscience.
- 14 Avoir des yeux ne rend pas un homme supérieur à un autre.
- 15 Pour voir et entendre, il faut des organes, et si tu ne perçois pas et n'entends pas l'omniprésence de Dieu, c'est juste que certains organes subtils ne sont pas développés en toi. C'est une question d'éducation et d'orientation.
- 16 Si tu es capable de cultiver un environnement saturé d'une subtilité particulière, tu développeras en toi des organes particuliers qui te permettront de percevoir certaines choses qui resteront occultes pour d'autres.
- 17 Ce n'est pas parce qu'un homme ne perçoit pas une chose qu'elle n'existe pas ; simplement, il est dénué de l'organe correspondant.
- 18 Ce n'est pas parce qu'un homme perçoit ce que d'autres ne perçoivent pas qu'il est supérieur. Non, il a juste développé un organe. Les hommes vont dire qu'il est un élu de Dieu, mais c'est une vision erronée. Dieu n'a pas d'élus, Dieu n'a pas de préférences. Et si un être voit, alors, qu'il guide ceux qui ne voient pas.
- 19 Bien sûr que la pureté est importante, mais c'est juste pour que l'organe fonctionne bien. Cela n'a rien à voir avec le monde inventé par les spiritualistes, les religieux et les scientifiques du monde des hommes qui ont placé des mérites et de la valeur là où il n'y avait que néant et dégradation.
- 20 Tu dois être pur dans ce que tu es et non pas dans ce que tu n'es pas.
- 21 La pureté de l'œil, c'est de voir d'une façon juste et dans tous les mondes. Cela est pareil pour tous les autres organes des sens.
- 22 L'impureté vient lorsque l'organe est faussé et que la vision n'est plus juste. Une telle vision doit être rectifiée, ni plus ni moins.

- 23 Dieu est le Bien et c'est le Bien qui doit guider.
- 24 Le mal apparaît par le faux. La vision est faussée, alors ce n'est plus juste et vrai, il y a une déformation et l'être sort de son rayon initial, ce qui le conduit à conclure des associations avec des mondes qui n'ont rien à voir avec sa destinée. Ainsi, l'homme finit par être faussé, transformé et il commence à penser, à parler et à agir d'une façon différente de ce qu'il était destiné à faire. C'est cela, l'impureté et elle vient toujours par ignorance, par manque d'éducation et surtout parce que l'instrument qu'est l'homme est faussé, dérégulé, dévié dans ses organes de perception.
- 25 L'impureté mélange les mondes, crée les mauvaises associations qui engendrent la confusion, le trouble, la guerre. Ces mondes n'ont rien à voir avec la bénédiction de Dieu et son appel à l'éveil et à l'amour, qui est omniprésent.
- 26 Je te dis que Dieu est vivant, omniprésent, qu'Il règne, que son royaume touche tous les êtres et qu'aucun homme ne peut être en dehors de Lui.
- 27 L'homme entend l'appel de Dieu et reçoit sa bénédiction lorsque les organes s'éveillent en lui, se forment. Cela peut être instantané lorsque le champ de vie est présent, que les conditions sont réunies. Fais apparaître ces conditions et tu permettras à un nombre croissant d'âmes d'entrer dans ce qui est et de recevoir dans leur vie le trésor inestimable de la présence bienveillante de Dieu. Dieu les bénira par toi et Il leur ouvrira un chemin vers la sagesse et la grande lumière qui rendent immortel. Simplement en étant à ton contact, leurs sens s'ouvriront, leurs organes internes s'ajusteront et ils pourront sentir, percevoir la présence des mondes subtils tout autour d'eux. Ce sera comme s'ils avaient un bandeau sur les yeux, que tu leur enlèveras par ta présence, ton magnétisme, ton âme et ta reliance au champ de vie et au corps constitué de la Nation Essénienne.
- 28 Si l'homme garde son bandeau, il ne peut percevoir le monde merveilleux de la Lumière dans lequel il vit.
- 29 Je te le dis : il existe toutes sortes de bandeaux qui empêchent l'homme de percevoir la merveille dans laquelle il vit. Bien sûr que l'homme est condamné, et il le restera tant qu'il n'enlèvera pas les bandeaux qui recouvrent ses sens. C'est pourquoi tu dois aller de l'avant et ouvrir un nouveau chemin pour que tous les êtres qui rencontrent un Essénien, une Essénienne puissent recevoir la bénédiction du champ de vie, de l'œil, du souffle, de la parole et du geste de Dieu se manifestant pour une nouvelle éducation du genre humain.

Olivier Manitaro dit alors à l'Archange Michaël :

Père Michaël, Dieu ne vient pas dans le monde des hommes, Il est un être inaccessible et intouchable. Les hommes ne vivent pas en obéissant aux Anges, c'est-à-dire en prenant l'amour, la sagesse, l'harmonie comme guides. Toi-même, tu es le grand feu qui détruit ce qui est mortel, alors, comment pourrais-tu être autour de nous et vivre avec nous ?

L'Archange Michaël répondit :

- 30 C'est une question d'organes et donc d'organisation, de corps. L'homme peut vivre avec le feu de l'amour s'il s'organise pour le recevoir et lui obéir.
- 31 L'univers est une organisation, et c'est ce corps qui rend l'existence de Dieu réelle et concrète. Si tu n'as pas les organes et que tu n'es pas organisé, cela n'est pas, car tu ne peux ni Le percevoir ni vivre avec Lui.
- 32 Percevoir Dieu, c'est Le mettre en mouvement et vivre avec Lui.
- 33 Dieu est le plus haut. Il est l'alignement juste. Il est la perfection en tout et Il rend parfait.
- 34 Celui qui peut me voir, qui possède l'organe pour percevoir Michaël doit aussi avoir l'organisation, le corps pour manifester mon être.
- 35 Voir, c'est être et donc devenir.
- 36 Certains me voient, d'autres me sentent et parviennent à vivre dans mon aura ; alors ils comprendront que pour vivre avec moi, il faut un corps du feu et donc une organisation, un peuple orientés vers ma présence.
- 37 Celui qui m'appelle sans me voir, sans me sentir, sans vivre dans mon atmosphère se trompe et il rencontrera le feu de la destruction. Ce feu n'est pas le mien. Celui qui ne le voit pas n'a pas de discernement et donc, il n'a pas l'organe, donc, il ne pourra pas s'organiser et faire apparaître le corps, l'instrument adéquat.
- 38 Deviens subtil au contact de la Nation Essénienne. Elle est le corps, l'organisation, l'organe de Dieu et de sa révélation.
- 39 Nourris-toi de subtilité pour développer les organes subtils en toi.
- 40 Ne demeure pas grossier.
- 41 Mon feu est subtilité et élévation vers l'infini.
- 42 Nourris mon feu pour faire apparaître mon monde, mon royaume, ma présence omniprésente.

- 43 Par la Nation Essénienne, l'humanité développera une autre façon de percevoir le monde et la vie. Cela sera universel.
- 44 Un nouvel œil apparaît comme un soleil levant, et il apportera un juste discernement et une grande clarté qui baignera le monde. Certains mondes qui se cachent derrière les ténèbres ne le pourront plus et la beauté de la vie, de l'intelligence divine omniprésente apparaîtra. Ce sera le règne des Anges. L'aile de l'Ange sera votre subtilité.
- 45 Lorsque tu percevras ce qui, aujourd'hui, te demeure caché, tu te libèreras des apparences trompeuses et tu comprendras l'importance de la bénédiction de Dieu.
- 46 Recevoir la bénédiction de Dieu, L'accueillir en retournant son cœur vers Lui, Le mettre en mouvement dans sa vie par l'organisation d'une autre façon d'être au monde et l'apparition d'un autre chemin et d'un nouvel horizon qui est plus grand que la mort est le plus grand des trésors.
- 47 Voir nécessite d'être fort, car il faut développer d'autres organes et donc une autre organisation de la vie.
- 48 Dieu doit être le centre et non l'homme.
- 49 Être fort signifie résister aux influences qui, sans cesse, ramènent tout à l'homme. Ceci est une faiblesse qui conduit toujours à s'identifier au monde grossier.
- 50 La Lumière est subtile et elle ne peut vivre avec l'homme qu'à travers une subtilité et une maîtrise.
- 51 Dieu est une conclusion. Il vient quand la maîtrise est établie, car pour Le recevoir, il faut avoir le corps qui Lui correspond.

Olivier Manitar fit alors cette prière,
qui est un chant d'amour du culte de Dieu la Lumière :

Prière 160

Dieu, j'honore Dieu, omniprésent.

J'honore Dieu en pensée, parole et acte.

Dieu seul est grand.

Je renonce à l'homme,

à l'intelligence, au sentiment, à la volonté de l'homme.

Père, délivre-moi de l'homme,

que je puisse penser, sentir, vivre,

m'acquitter de mes devoirs en demeurant avec Toi,

ÉVANGILE DE L'ARCHANGE MICHAËL

*dans la perception juste,
dans l'alignement juste,
dans l'alliance.*

*Je ne veux pas éveiller l'homme ni l'image de l'homme,
mais je veux T'éveiller,*

Toi, Dieu, Père-Mère, Saint-Esprit omniprésent.

Si je pense, c'est Toi qui penses.

Si je ressens, c'est Toi qui ressens.

Si je veux, c'est Toi qui veux.

Si j'agis, alors Tu agis.

Si Tu n'agis pas dans mon acte,

il n'est pas juste,

il est dénué d'âme et d'intelligence,

il est faux, faussé, dénaturé.

Délivre-moi d'être dénaturé,

de ne plus être avec Toi,

de ne plus être accordé.

Permetts-moi de reprendre ma vie en mains

afin d'être en accord avec Toi,

Toi, le bien universel,

Toi, la beauté sans frontières,

Toi, l'amour sans condition,

Toi, la sagesse sans obscurité,

Toi, la perfection, la libération, l'accomplissement ultime.

Je ne peux faire autrement que de penser, de parler et d'agir.

Je veux le faire avec Toi et pour Toi.

Père, bénis-moi, ouvre mes sens, ouvre mon cœur.

Que ma volonté soit illuminée de ta présence

afin que mon acte soit tien et que tout T'appartienne

puisque Toi seul, Tu es,

Toi et tes Anges immortels,

Toi et tes Archanges immortels,

Toi et tes Dieux immortels.

Amin.